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▲ 糸を通してモビール 

の出来上がり 

▲ ｹﾞｰﾑが華やかになりました(^^♪ 

▲ トナカイ作成中 

▲ クリスマスバージョンの 

障害物たち 

▲ 防災についての動画を視聴 ▲ 館内係員の説明を受けています 

「お」→おさない 

「は」→はしらない 

「し」→しゃべらない 

「も」→もどらない 

▲
 

避難の際の心得 

「お・は・し・も」 

▲ 消火体験 

令和５年 1 月の行事予定 

事 業 所 紹 介 

▲ シュガーバターをぬりぬり♪ 

▲ 黒塩をふりふり♪ ▲ 砂糖と 

バターの計量 

           

Ｖｏｌ．３１０ 

                   令和４年 
１２月号 

 

 

 

 

 

 １日（日）元日 

４日（水）御用始め 

５日（木）支援員会議【とうふ屋丸木橋六兵衛】 

７日（土）稼働日 

１０日（火）支援員会議【夢・究塾明日葉/One memory】 

１２日（木）支援員会議【杉の木園】 

１３日（金）研修報告会（Zoom）17:30～ 

１４日（土）新年を祝う会 

１９日（木）きょうされんビジョン策定委員会 13:00～ 

                      【横尾】 

      職員会議【とうふ屋丸木橋六兵衛】 

２４日（火）職員会議【夢・究塾明日葉/One memory】 

２６日（木）職員会議【杉の木園】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 杉の木園 ～ 
『 卓上パチンコ～クリスマス Ver. 』 

窓の外に雪がチラつく頃、杉の木園でもクリスマスの準備が始

まりました。輪っかのツリーはとても複雑でしたが、一つずつてい

ねいに繋ぎ合わせて完成！モビールは、トナカイの顔を描いたり

ツリーの飾りを貼り付けたり、みんなで時

間をかけて作りました。 

また、レクリエーションの「卓上パチンコ」

では、みんなで作ったクリスマスの飾りを

障害物に見立て、いつもとちょっと違うク

リスマスバージョンのゲームで盛り上がり

ました！ 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ とうふ屋丸木橋六兵衛 ～ 

        『 防災学習館見学 』 

１２月１２日（月）由利本荘市岩城にある、防災学習館へ見学に

行ってきました。 

防災学習館到着後、2班にわかれ初期消火

訓練や煙中避難の体験、防災啓発映像の視

聴をしてきました。係員の方の説明も丁寧で

分かりやすく利用者の皆さんも耳を傾け、真

剣に聞き入っていました。見学後の利用者の

皆さんからは「楽しかった」「消火器が上手く

できて良かった」「防災の映像がアニメで面白

かった」など色々な感想が出ていました。 

 

 

 

 

 

～ 夢・究塾明日葉～ 

『 ラスク製造 』 

明日葉では日々Pan wa Panの活動の中でパン以外に「ラスク」

も利用者が中心となって製造に励んでおります。１つ１つが手作業と

なっており非常に細かな作業を皆集中して取り組んでいます。是非

実際に店舗へ足を運んで頂いて応援していただければと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一羊会便り 
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▲ 「ミニツリー」の作成 ▲ 完成した「ミニツリー」 

▲ イルミネーション（Bon cafe外観） 

トピックス 

一羊会利用者自治会 

▲ シロクマの前で ▲ ペンギン 

▲ なまはげ館 ▲ なまはげと 

仲良く♪ 

▲ 昼食は 

刺身定食 

▲ トリックアート 

体は何処へ？ 

▲ トリックアート 

大空へ？ 

▲ プラネタリウム 

▲ どれにしようかな？ 

▲ 移動の車内 

 

～One memory～ 

『 ミニツリー 』 

今年も残るところあとわずかですね。コロナ禍のため、皆さんに

とっても我慢の一年だったと思います。そんな中 One memory

のメモリーグループを中心にクリスマスを少しでも盛り上げようと

「ミニツリー」を作成しました（Bon cafe のテーブルに飾りました）。

少しずつでも世の中が良い方向に進んでいくことを信じてイルミ

ネーションも飾っておりますので近くをお通りの際は是非ご覧下

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～今月は「杉の木園」みんなの気持ちの 

一部を紹介します～ 

今月は、杉の木園１１月の「みんなの気持ち」を紹介します。今

回は、何といっても１１月１８日に実施した事業所旅行について多

くの感想が寄せられました。この度の旅行に際しては事前にバス

や食事の席をみんなで話し合って決めるなど計画段階から皆さ

ん積極的に参加しました。「自分たちの旅行」の成功に向けて取

り組んだ背景があったからこそ、「楽しかった」「美味しかった」な

ど多くの楽しんだ思い出が寄せられたのではないかと思います。

今後も計画と実践の機会を多く持っていけたらいいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『日帰り事業所旅行』 
 

 
１２月６日（火）男鹿市へ。なまはげ館と水族館 GAO へ行って

きました。なまはげ館では色々ななまはげを見てきました。地域

によって様々ななまはげのお面があり、１５０を超える種類がある

ことにびっくり!!お昼は「海鮮屋」で刺身定食、甘海老がプリップリ

でおいしかったですね♪水族館GAOではシロクマやペンギンを

見て癒されてきました。利用者・職員全員そろって参加すること

ができ本当に良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２２日（火）、明日葉では横手ふるさと村へ行ってきました。

利用者職員全員での遠方への外出はかなり久々で、皆大変楽し

みにしていました。ふるさと村ではクレヨンしんちゃんが出てくる

プラネタリウム鑑賞をして綺麗な星空を満喫したグループと、ワン

ダーキャッスルでのトリックアートで不思議な世界を堪能したグル

ープに分かれて楽しみました。お土産を買ったり、アイスを食べ

たりと最後まで笑顔が絶えない一日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

3 

 

  

『 クリスマス会 』 
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編 集 後 記 

保 護 者 会 

▲ 株式会社 TOP‘sの皆様 
今月は４事業所とも苦情・要望はありませんでした。 

どんなことでも結構ですので、ご意見をお聞かせく

ださい。 

苦情解決・ボイスのコーナー 

▲ ピッカピカになった

「ずっと」の窓ガラス 

▲ ピッカピカになった

「杉の木園」の床 

 

『 株式会社 TOP’s様 

         清掃ボランティア 』 
 

１２月２１日（水）「株式会社 TOP’S 様」に杉の木園、グループ

ホームずっとのワックス塗布、窓ガラス清掃を行っていただきまし

た。 

８名の社員の方々に来ていただき、日頃落とせない汚れまで

落としてピッカピカになりました。快適な環境で今年も新しい年を

迎えることができました。毎年の御厚意に心から感謝申し上げま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『月刊きょうされん TOMO（１月号）の

表紙を飾る 』 
 

日帰り事業所旅行で撮影された小

野崎浩さんの素敵な笑顔が、 

な、なんと TOMO（１月号）の表紙

を飾ることになりました。みなさん

お楽しみに！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

『今年を振り返って』 

小松 洋子 

（美緒さん母） 

今年というか、ここ 3 年間のコロナ禍で子供も若者もたくさんの

我慢を強いられ、良くも悪くもいろんなことを考えさせられました。 

さて、先の短い(?!) 私たち高齢者にとっ

ては、この 3 年はとても貴重な時間でした。

健康でいて、娘の将来の準備をして、さら

にまだあれがしたい、これが知りたい、そこ

に行きたいという希望や夢や欲を叶えるた

めに行動する時間だったのですから…この

3 年間自分はそれなりにやれる範囲でやる

べきことをちゃんとやったのだろうかと自問

しています。 

小松家の今年の一番の話題は何といっても家族全員でコロナ

に罹かったことでしょうか。 

杉の木園がコロナで 1週間閉園になってようやく週明けから再開

という時だったので合計3週間お休みしました。娘にとっては、園

に行けなかったことがコロナより一番辛かったと思います。コロナ

はまだ終息していません。油断せず、でも我慢し過ぎず、良いお

年をお迎え下さい! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 サッカーワールドカップカタール大会はアルゼンチンの優勝で

幕を閉じました。日本・・・惜しかった。次回大会は北米３ヵ国の合

同開催が決定しております。参加国も大幅に増える予定でレギュ

レーションの変更も多々あるそうです。

大会が終わったばかりで気が早いです

がとても楽しみです♪ 

 スポーツ観戦って心にぐっとくるものが

あって良いですよね。スポーツ“する“の

はは大の苦手ですが・・・。 


